

# 三学年通信

新宮町立新宮東中学校  
令和2年3月13日（金）  
最終号  
文責 平江将大

ご卒業おめでとうございます。3年生140名の皆さんのお顔やかな姿を目にして、先生たちは全員胸がいっぱいです。分離、開校、体育会、総合的な学習の時間、砂の芸術、合唱コンクール…そして進路選択。どれをとっても大変で、いろいろな思いがつまつた一年間だったと思います。

そして、急な臨時休校措置。公立高校入試の朝、出席確認をした皆さんの中に「中学校に行きたいなあ～。みんなに会いたいよ～。」と訴える声がありました。「自分は卒業式実行委員だから、みんなのために何かしたい」そういう声もありました。それを聞いて先生たちはとてもうれしく思いました。

「みんな新宮東中学校が好きなんだ」と。そして、そんな素敵なみんなと出会えたことが先生たちの誇りだと思いました。

3年間いろいろなことがあったことでしょう。うれしいこと、楽しいこと、つらかったこと、悲しかったこと。そのすべてがみんなの財産です。そして、140名全員で、そして全力で駆け抜けてきたことを誇りとして、今日の卒業証書授与式で胸を張りましょう。3月13日、この佳き日、巣立っていくみんなに心からのエールを送らせてもらいます。



## ○ 本日の日程

臨時休校になる前に、卒業式実行委員で今日の日のために、「郷懐～思い出の記憶(パズル)を胸につなぐ伝統～」というスローガンのもと、様々な準備をしてきました。今日は、3年生140名全員で「最後のピース」となる卒業式を全力で成功させましょう。

- |              |                             |
|--------------|-----------------------------|
| ・～8時20分      | 卒業生登校                       |
| ・8時20分～8時25分 | 武道場で全体確認                    |
| ・8時25分～8時45分 | 卒業式の練習                      |
| ・8時45分～9時25分 | 教室に戻り、配付物を整理する ※トイレ休憩を必ずとする |
| ・9時25分       | 廊下整列 → 多目的ホールに移動            |
| ・9時25分～9時40分 | 多目的ホールで最後の確認 ※卒業式実行委員より     |

・9時40分～9時45分	体育館への入場準備
・9時45分	整列完了
・9時55分	卒業生入場
・10時40分	卒業式終了
・10時50分～11時40分	最後の学級活動
・11時40分～	<u>門出開始</u>
・12時00分	<u>門出完了</u>

## 今後の進路について ~しっかり確認してください~

### ★ 3月18日（水）

#### (1) 県立高校合格発表（午前9時～）

合格発表は、各高校に自分で確認に行ってください。ただし、万が一不合格でも補欠合格の連絡が入ることがあります。午後2時すぎまでは、連絡が取れるようにしておいてください。

県立高校は中学校から、古賀競成館高校は高校からの連絡になります。古賀競成館高校から連絡があった場合は、必ず中学校まで連絡してください。

#### (2) 公立高校合格者説明会（午後1時～の学校が多いです）

各学校から出されている受検案内のプリントを確認しておいてください。内容や必要なものについて記載してあります。本日配付している「令和2年度 第四学区公立高等学校合格発表日配付物及び合格者説明会日程一覧 NO.1」と裏の「NO.2」を参照してください。

#### (3) 公立高校に合格とならなかった場合は、私立高校の入学手続きを確実に行ってください。

「施設拡充費など」の納入期日が3月18日（水）となっている学校もあります。

期限内に納入しなかったら合格取り消しとなりますので、ご注意ください。

### ★ 合格者招集日（入学予定者出校日）の確認

学校によって日程は様々ですが、入学準備やクラス編成テスト等が行われます。

受検案内等のプリントを確認しておいてください。

招集日での時間短縮のため、九州高校の造形コースと城東高校はクラス編成テストの中止の連絡が入っています。今後も変更などがあることが予測されます。各自、高校のホームページで確認をしてください。

※今後も何かございましたら、これまで同様、中学校にご連絡ください。

新宮東中学校：092-963-0085

◎ 裏面には、「3学年教師より3年生に“最後のメッセージ”を載せていますので、是非、ご覧ください。

## 3学年教師より3年生に“最後のメッセージ”

卒業おめでとうございます。

2月末のことです。皆と共に過ごせる日が残り2週間、と名残惜しく思っていた矢先「3月3日から休校です」と急な連絡がありました。まさかこんなに急に3年生との別れの日が来るとは思ってもみませんでした。もう少し、ゆっくりと皆さんと日々を惜しみながら別れの準備をしたかったと思っています。これから皆さん的人生にもたくさんの山や谷が待っていることと思います。日々、思い荷物を背負って高い山を登っているようなものかもしれません。思い通りにいかずにつまずいて、人と比べたり自分がだめだと思ったり、誰かのせいにして逃げたり、そんな自分が許せなくて、涙を流したり。そんな時期があるからこそ、一歩前に進んで、壁を越え、最高の自分に会いに行けるのだと思っています。(♪GReeeeN 歌詞一部抜粋)

どんな一歩も無駄にはならない！いつか大輪の花を咲かせてください。

3年1組 担任 杉光知子

ご卒業おめでとうございます。

4月に初めて君たちと出会い、開校記念式典で大きな校歌を歌って、体育会の練習計画などを自発的に進める君たちの姿を見て「こんな中学生たちがいるんだ」と心から思いました。それから早1年が経ちましたね。体育会や合唱コンクールなどを高いレベルでつくり上げる君たちは、実はなかなかできない凄いことを成し遂げてきたんです。そこは自信をもってください！

さて、義務教育の中学校を卒業したら「自分で考え・判断し・行動する」場面が多くなってきます。自分で「選択」することの繰り返しになると思いますが、一つ一つの「選択」を自己の中で後悔しないようにしっかり考えて選択し、自分の人生を「采配」して「豊かな人生」になることを心より願っています。

3年2組 担任 平江将大

卒業おめでとうございます。

4月にこの学校に赴任し、担当する学年が決まったとき、教頭先生から新宮東中に来る3年生は「いい子ばかりですよ～。何もかも自分たちでできるので心配要りませんよ～。」と教えてもらったのがついこの間のようです。その言葉どおり3年生のみなさんは、一人一人すてきな個性があり、自分たちで自発的に取り組み、人に優しくとにかく温かい集団でした。不安もたくさんあったと思いますが、みんなで知恵を出し合いながら行事を成功させ、後輩たちから憧れられる先輩に成長しすばらしいものを残してくれました。その一瞬一瞬を間近で味わうことができ、すてきな一年と一緒に過ごさせてもらい、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

人生には「出会い」があります。それが自分の人生にとって大きく影響することも少なくありません。この新宮東中の「出会い」によってうまれ、育んだ絆を大切に、これから的人生での「出会い」も大切にして、逞しくしなやかに歩んでいってください。 ♪3年3組 担任 西村綾子

卒業おめでとうございます。

3年前の入学式のことを思い出します。小学校の雰囲気を残したみんなの姿がとても可愛らしく「これから3年間一緒に頑張ります」と心の中で思ったものです。あっという間に3年間が過ぎ、卒業です。早いなあ～としみじみしています。

さて、卒業です。いろいろあった3年間です。いいこと、楽しいことばかりがあった3年間ではなかったと思います。つらかったこと、苦しかったことがたくさんあった3年間ではなかったでしょうか。みんなを笑顔にしたいと思って先生をやっていたのですが、そうなれなかつたこと、申し訳なく

思っています。しかし、それでも言わせてください。嬉しかったことはもちろん、つらかったこと、流した涙のしづく一つから、それらすべてがみんなの貴重な思い出です。この思い出を胸にこれから的人生大きく羽ばたいてください。

3年4組 担任 岩井浩

大好きな3年生のみなさん。卒業おめでとうございます。

『共創～共に創ろう新たな輝き～』このスローガンを達成するために、全力で頑張ってくれた3年生140名のみなさん。本当にありがとうございます。

私がイメージする3年生の姿は『情熱』です。ひとりひとりが『情熱』があり、パワーを持っています。私は『情熱』＝『ワクワクする心』だと思っています。

この1年間は、『ワクワクする心』と『共に創ること』が君たちのしなやかな心で、最高の形となり、初代3年生として多くのことを成し遂げてくれました。

卒業しても、いじめゼロスローガン『彩～みんな違ってみんないい』も忘れないで欲しいと願います。堂々と胸をはって次へのステップに進んでください。

また逢おう！この郷（まち）で！めぐり逢いを大切に！

140名の応援団長としてこれからも全力で応援します。 3年2組 副担任 北原恵美

卒業おめでとうございます。

これから高校生・社会人になったときに、今では考えられないくらいの楽しいこと、幸せな出来事がた一一一くさんあります。また、辛いことや苦しいことがあります。その時に「初心忘るべからず」という言葉を思い出してください。「なにかを始めたときの下手だった記憶や、そのときに味わったくやしい気持ちや恥ずかしさ、そこから今にいたるまでのたくさんの努力を忘れてはダメですよ」という意味です。これは、この1年間の中で私が皆さんから気づかされたことです。そして、自分の武器を見つけることです。私は皆さんの多くの「よさ」に魅了されました。さらに磨かれたその「よさ」を将来見れることを楽しみにしています| ツ・^ ) 3年4組 副担任 本田紗千

卒業おめでとうございます。

君たちの入学と共に新宮中学校に3学年の担任として赴任し、次の年からみんなと活動することができ、たくさんのいい思い出ができました。『一期一会』この3年間の中学校生活の中で、楽しいことやうれしいこと、そして、きついことや辛いこともたくさんあったと思います。どんなときでも一生懸命に頑張っているみんなの姿、何かを成し遂げたときの充実した表情、そして、みんなの成長を見られたことをとても嬉しく思っています。

「分離」、「仲間との別れ」、「初代としての責任」多くの人が経験しないことを経験した分、みなさんは確実に力をつけ、強くなっています。これから的生活の中で「大変だ」と思うことがあると思いますが、自分を信じて頑張りましょう。きっと乗り越えられるはずです。困ったときは、連絡してください。いつでも相談に乘ります。大好きな3年生のみなさん今までありがとうございました、つぎに会えるのを楽しみにしています。 3年1組3組 副担任 安部徳之

最後になりましたが、保護者の皆様に一言ご挨拶申し上げます。

色々至らない点が多くあり、保護者の皆様にはご心配、ご迷惑をお掛けし続けた一年間だったと思います。その中でも子どもたちは温かく、お互いを思いやることができる、素晴らしい人物へと成長してくれました。これらはすべて保護者の皆様の日々の励ましのおかけだと学年教師一同感謝しております。本日をもって3学年生徒は卒業いたしますが、これまでと変わらず、この新宮東中学校をご支援いただけたら幸いです。本日まで長きにわたりありがとうございました。(3学年教師一同)